

Información económica y financiera de las empresas cotizadas

LA CNMV ANALIZA LOS RESULTADOS DE LAS EMPRESAS COTIZADAS DURANTE EL PRIMER SEMESTRE DE 2013

Miércoles, 2 de octubre de 2013

- <u>El informe ayuda a contextualizar y entender en conjunto la información que las sociedades cotizadas comunican al mercado</u>
- La publicación ofrece datos como el resultado, el endeudamiento, la inversión, la plantilla o el dividendo tanto de forma agregada como por sectores e individualizada
- Los beneficios agregados de las empresas han aumentado en 14.002 millones de euros respecto a 2012

La Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) ha publicado hoy el informe estadístico que analiza los resultados económicos obtenidos por las entidades emisoras de valores cotizados en España durante el primer semestre de 2013.

Este informe, elaborado por la Dirección de Informes Financieros y Corporativos -perteneciente a la Dirección General de Mercados- recoge los datos agregados extraídos de la información económica y financiera que las empresas remiten al supervisor con los resultados obtenidos hasta el mes de junio. Con ello, la CNMV pretende ayudar a contextualizar y entender la información financiera que las sociedades emisoras están obligadas a comunicar al mercado.

La publicación ofrece datos como los resultados totales de las empresas, el endeudamiento, la inversión, la cifra de negocio o los márgenes operativos, así como otra información como la plantilla, los dividendos distribuidos o el ROE (rentabilidad sobre el patrimonio neto).

En el informe, la CNMV analiza la información, tanto de forma agregada para todas las sociedades cotizadas, como por sectores no financiero y financiero, distinguiendo en este último caso entre entidades de crédito y aseguradoras.



Asimismo, se ofrecen los datos individualizados de cada una de las empresas emisoras agrupadas por sectores: energía, industria, comercio y servicios, construcción e inmobiliario, bancos, otras entidades financieras y aseguradoras.

Magnitudes relevantes

En el informe correspondiente al primer semestre de 2013 se observa que los resultados agregados de las empresas se han incrementado en 14.002 millones de euros respecto al primer semestre del ejercicio anterior, el 302,9% más. El 94% de este aumento viene explicado por el mejor comportamiento de las entidades de crédito que pasan de unas pérdidas de 3.609 millones de euros a unos beneficios de 9.507 millones de euros.

Los dividendos distribuidos se han reducido el 62,2%, principalmente en los sectores de comercio y servicios y energía mientras que el ROE (rentabilidad sobre patrimonio neto) se ha situado en el primer semestre en valores positivos (9%) frente a las tasas negativas registradas en 2012.

Por su parte, el porcentaje de entidades en pérdidas en el primer semestre se ha reducido respecto al cierre del ejercicio anterior, ascendiendo estas en su conjunto a 2.846 millones de euros frente a los 68.777 millones de 2012. El porcentaje de entidades con beneficios en el primer semestre de 2013 se sitúa en el 66,4%, 14 puntos porcentuales por encima de 2012. Destaca el número de compañías que han incrementado su resultado por encima del 20% (40 frente a 28 al cierre de 2012).

Para acceder a la publicación: http://www.cnmv.es/portal/Publicaciones/estadisticas.aspx

> Para más información a medios de comunicación: Dirección de Comunicación CNMV Telf: 91 5851530 www.cnmv.es